



1/2007

Kiel, 4. Januar 2007

## **Sternsingeraktion 2007 vor dem Landeshaus**

Kiel (SHL) – *Zu Beginn des neuen Jahres kommen am Freitag, 5. Januar, 11:00 Uhr, wieder die „Sternsinger“ zum Landeshaus.*

Landtagspräsident Martin Kayenburg und Ministerpräsident Peter Harry Carstensen werden die in Gewänder der Heiligen Drei Könige gekleideten Mädchen und Jungen vor dem Landeshaus empfangen, wo diese das Landeshaus mit dem Spruch „Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus“ segnen wollen. Zu diesem Termin sind die Damen und Herren der Presse herzlich eingeladen.

Die Sternsinger-Aktion steht in diesem Jahr unter dem Motto „**Kinder sagen ja zur Schöpfung**“. Mit ihrer positiven Einstellung zu Schöpfung und Natur machen die Sternsinger gemeinsam mit den Trägern der Aktion Dreikönigssingen – dem Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ und dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) – deutlich, dass Kindern überall auf der Welt der Schutz der Umwelt wichtig ist.